
（１）２０１３年１２月 第１０号

秦野市議会

議会報告

秦野市議会第４回定例会

され、平成２５年度の補正

議案１件を審議・決議し閉

１．陸上競技場など

▲全天候の工事が行わ

市内施設の使用料金改訂

園陸上競技場の個人使用の

水泳プールの更衣室ロッカ

おおね公園多目的広場につ

ずつの貸出とし有料化する

で可決しました。

私は、他市の料金設定や

となり維持・管理費の増加

おね公園多目的広場も多く

ることを希望し賛成しまし

来年３月から下記となりま

新たな陸上競技

種別

共用

(個人)

大 人 市

市

年間

子ども 市

市

年間

おおね公園多目的

種別

専用

(団体)

市 内 半

全

市 外 半

全

※「市内」とは、市内在住

２．ゴミの持ち去り
ゴミ収集場所に出され

れた業者以外が持ち去る

に、新たに２０万円の罰金

れ、賛成多数で可決しまし

の資源ゴミが持ち去られる

地域でのトラブルとなって

案を条例に設けることで、

トラブルも減ると考え賛成

☆☆
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（１２月議会）が１１月２７日から１２月１８日の会期で開催

予算を含めた市長提出議案１６件、報告３件、陳情３件、議提

会しました。主な議決内容は以下の通りです。

の使用料金を改正

れている陸上競技場

について、中央運動公

有料化、中央運動公園

ー使用の無料化、また、

いて全面貸出から半面

提案がされ、賛成多数

陸上競技場が全天候型

が予想されること、お

の方々に利用して頂け

た。なお、使用料金は

す。

場の使用料金

料金

内 100 円/回

外 200 円/回

利用 2,500 円/年

内 50 円/回

外 100 円/回

利用 1,500 円/年

広場の使用料金

料金

面 400 円/時間

面 800 円/時間

面 1,500 円/時間

面 3,000 円/時間

、在勤、在学者を表す。

に罰金
た一般廃棄物を指定さ

ことを禁止するととも

を設ける条例提案がさ

た。最近、金属類など

事件が多発しており、

いました。私は、本提

持ち去りの抑止となり

しました。

３．平成２５年度の予算を補正
平成２５年第３回定例会(９月議会)で可決した

市職員給与の削減や、今年度中の実施が必要とさ

れる事業に対し、それぞれ補正予算が提案され可

決しました。主な事業は下記の通りです。

事業名 予算額

子ども･子育て新制度対応システム改修費 391.5 万円

中央運動公園水泳プール改修費 223.0 万円

商店防犯カメラ設置事業補助金(本町) 794.4 万円

〃 (鶴巻、大根、渋沢) 1822.8 万円

４．パサデナ通りが歩行者専用道路へ
カルチャーパーク再編事業において、これまで

中央運動公園の文化会館・総合体育館と、陸上競

技場・テニスコートの間を通っていた市道８３号

線の一部(パサデナ通り)を廃止するなどの提案が

出され賛成全員で可決しました。このパサデナ通

りは中央運動公園を横断し車の通行も多かったた

め、公園の利用者から危険だという声が上がって

いました。私は道路の利用者や近隣自治会、隣接

企業などの意見の把握が不十分であると感じまし

たが、交通量の調査結果などを十分に踏まえた提

案と判断し賛成しました。同時に、文化会館北側

の信号が、市道８３号線の終点に移動します。な

お、この工事は年末年始に順次実施されます。

▲中央運動公園付近 変更後の地図

☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆

年 秦野市議会 第４回定例会が終了！



（２）２０１３年１２月 第１０号

平成２５年 第４回定例会 一般質問内容 やひろ伸二

今議会で、下記についての質問を行いました。

〔質 問〕

（１） ストーカーやＤＶなどの事件が、年々増加して

いる。逗子市のストーカー殺人事件では、市職

員(再任用職員)による個人情報漏えいの疑い

があったが、本市では上記事件を受け、どのよ

うな対策を実施したのか？

（２） 電話や窓口で個人情報に及ぶ情報の回答を要

望された場合、どのように応対をしているの

か？

（３） 市職員の意識を喚起するため、事例を基にした

教育などを定期的に実施してはどうか？

〔回 答〕

（１） 職員に対して、注意喚起という意味で「個人情

報の管理の徹底について」、各課に通達をした。

また、各窓口担当課では、課内ミーティングや

新聞の切り抜き、注意事項の文章を回覧するな

どの再確認を行った。

（２） 電話による問合せに

は基本的に答えな

い。高齢者やお身体

が不自由な方など、

窓口に来られない方

については、現在の

住所や転居先などに

直接かかわらない内

容については回答し

ている。

（３） 庁内での内部研修にとど

報保護に関してカリキュ

定の神奈川県市町村研修

研修機関の積極的な活用

〔質 問〕

（１） 「市立中学校給食のあり方研究・検討会」は、

いつ立ち上げたのか。また、そのメンバーは

どのような方々か？

（２） これまでの検討回数はどれほどなのか。ま

た、研究・検討を通じ、現状においてどのよ

うな課題が見えてきたのか？

（３） 検討・研究の結果はいつまでに纏めるのか？

〔回 答〕

（１） 平成２４年１１月に設置した。委員は、中学

校校長代表、中学校教頭代表、中学校教務主

任代表、中学校生徒指導部会代表、中学校家

庭科部会代表、保健部会代表、学校給食会代

表、栄養教諭２名、教育指導課長、教育総務

課長、教育指導課指導主事、健康子育て課課

長補佐の１３名で構成している。

（２） これまで、３回の会議および専門的事項の調

査と研究を行う分科会を２回、視察を３回実

施、合計８回の検討会を開催した。また、現

状において見えてきた課題は以下の通り。

①配膳や片付けに時間を要することに伴う

授業や部活動の日課表への影響

②建設費を含めた経費の問題

・単独方式 ：２７億円

・センター方式 ：１７億４千万円

・デリバリー方式 ： ２億２千万円

③その他、給食費の徴収方法や残食、アレル

ギー対応、用地確保など

◆秦野市議会 議会中継

☆☆

個人情報漏えい防止について 中学校給食のあり方研究・

検討会の進捗状況について

個人情報保護も防災

する前の予防が重要

他市での事件を分析

じるよう対応して欲し

意見

要望
まらず、今後、個人情

ラムを充実させる予

センターなど、外部の

を図る。

（３） 平成２６年秋頃までに報告書を教育委員会

に提出し、教育委員会としての中学校給食の

あり方について方向性を出したい。

システム：http://www.hadano-city.stream.jfit.co.jp/

☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆

働く女性が増加する時代となり、中学校

給食も働く女性の負担軽減策と言える。

そういう観点も踏まえ、できる限り早期

に最適な形を検討して欲しい。

意見

要望

と同じように、発生

。軽微な事故も含め

し、早期の対策を講

い。


